

SEÑALAN FALTA DE FORMALIDAD

PT se divide por disputa de la dirigencia

VIOLETA HUERTA

Nombra coordinadora nacional a comisionado, pero dirigentes estatales lo desconocen

El Partido del Trabajo en el Estado de México evidenció este viernes su división interna y entró a una confrontación por la dirigencia estatal.

En medio de reproches por parte de la diputada local Ana Yurixi Leyva Piñón, legisladores federales del PT e integrantes de la coordinación nacional petista anunciaron que Reginaldo Sandoval será comisionado nacional en el Estado de México, mientras Leyva advirtió que lo desconocen porque no hay una notificación formal y el dirigente estatal sigue siendo Oscar González Yáñez.

José Eduardo Díaz representante del PT ante el IEEM anunció en conferencia

Legisladores federales del Partido del Trabajo e integrantes de la coordinación nacional petista anunciaron que Reginaldo Sandoval será comisionado nacional en el Estado de México

de prensa, llena de seguidores de ese partido, que la dirigencia nacional tomó algunos acuerdos, entre ellos que el diputado Kalid Mohamed será vicecoordinador en el Congreso local y Sara Alicia Ramírez de la O integrará la Directiva, mientras las comisiones las encabezarán e integrarán quienes decida la dirigencia nacional.

Magdalena Nuñez, diputada federal refirió que los acuerdos implican además que Oscar González sea el coordinador en el Congreso local y Sandoval Flores será comisionado político nacional en la entidad.

Dijo que confían en que el crecimiento de su partido será el piso a partir del cual se convierta en una fuerza que aspire a gobernar estados.

Llamó a que la decisión de la dirigencia nacional sirva para construir un partido fuerte y en unidad con liderazgos sólidos y sostuvo que son el único partido de izquierda.

Reginaldo Sandoval dijo que harán un esfuerzo para mantener la unidad, e impulsarán una reestructuración en una nueva etapa.

El diputado federal, Fernando Vilchis señaló que la dirigencia nacional busca un crecimiento a futuro y la ruta es de abajo hacia arriba e ir de la mano con la gobernadora sin chantajes, ni titubeos para buscar la vía de la transformación.



Ana Yurixi Leyva indicó que la cabeza del partido sigue siendo Óscar González

LO DESCONOCEN

En la parte de preguntas y respuestas la diputada local Ana Yurixi Leyva Piñón, acompañada de los legisladores federales, José Luis Montalvo y Patricia Galindo, tomó la palabra para señalar que les extrañaba mucho el nombramiento, pues la dirigencia nacional no les había notificado esa decisión.

También cuestionó que Sandoval sea comisionado mexiquense del PT y a la par siga como comisionado en Michoacán, cuando los estatutos no lo permiten.

Dijo que el líder nacional Alberto Anaya los había convocado a trabajar en los próximos días, por lo cual desconocen el nombramiento de Reginaldo Sandoval.

"Nos dio su palabra de seguir caminando en los consensos", afirmó y añadió que el próximo martes se reunirán, pero mientras tanto Oscar González sigue siendo dirigente estatal en la entidad porque no se ha notificado formalmente el nombramiento.

Los seguidores petistas empezaron a gritar su apoyo a Reginaldo Sandoval y no

le permitieron seguir hablando.

Magdalena Nuñez, dijo que al interior de la coordinadora nacional pidieron hacer reestructuraciones para no enviar mensajes equivocados, pues ya se han nombrado los comisionados en 20 estados y lo harán en todos los estados.

Afirmó que no fue un albedo y Reginaldo Sandoval señaló que las instancias nacionales son las que definen.

La duplicidad de ser comisionado en Michoacán y en el Estado de México, dijo, lo resolverá el nacional.

Algunos simpatizantes de ese partido se hicieron de palabras con algunos representantes de los medios de comunicación, pues primero comenzaron a quitar sillas donde estaban sentados integrantes de la prensa, aun cuando se había citado a conferencia de prensa y no a un mitin político.

Posteriormente varios sujetos empezaron a gritar a representantes de la prensa, por lo cual al menos uno de ellos acusó ante quienes daban la conferencia que no había condiciones para trabajar.

DANIEL CAMACHO

Sandoval toma riendas del PT en el Edomex

Designación.

Es nombrado como Comisionado Político en la entidad mexiquense; llama a la unidad

BERNARDO JASSO
TOLUCA

Con su nombramiento como Comisionado Político Nacional del Partido del Trabajo en el Estado de México, Reginaldo Sandoval anunció un relanzamiento de esta organización política en la entidad, y comentó que de entrada buscan que antes del 31 de diciembre próximo, tengan registro de militantes de al menos el 3 por ciento de la lista nominal en cada uno de los 125 municipios mexiquenses.

“Tenemos la gran oportunidad para que el Partido del Trabajo se consolide, nuestra aspiración es

que sea la primera fuerza. La primera etapa del relanzamiento es la siguiente, nuestro partido en nuestros estatutos está como uno de sus ejes principales la construcción del poder popular, a través de la organización de la gente”, dijo en conferencia de prensa realizada en un hotel de Toluca.

Añadió que acudirán a los 125 del Estado de México para capacitar a militantes petistas para afiliarse, y de momento llevan 96 demarcaciones visitadas, así como esperan formar dirigencias municipales del PT y llegar a un Congreso estatal partidista del PT.

“Que a nadie le neguemos una clave para que afilie, tenemos una clave central que administra el diputado Vilchis y le damos clave a quien nos diga, solo que le estamos supervisando su clave para que si no afilia no tiene sentido que tenga su clave”.

Con respecto a su designación como Comisionado Político Nacional del Partido del Trabajo en el Estado de México, señaló que fue una decisión de la Dirección Nacional del PT, y que ya le fue comunicado al IEEM, TEEM, e incluso al Ejecutivo, de dicho nombramiento.

“Establece con mucha claridad las funciones y esas funciones es asumir la responsabilidad política en el estado para reestructurar el tema del partido y asume también la facultad de establecer la relación política con todos los actores e instancias del estado”.

Sin embargo, a esta conferencia de prensa acudió la diputada local del PT, Ana Yurixi Leyva Piñón, a quien le dieron la palabra y expuso que la dirección estatal de este partido político, desconocía el nombramiento de Reginaldo Sandoval. —

EL GRUPO DE ÓSCAR GONZÁLEZ AMAGA CON LUCHA JURÍDICA

Se agrava ruptura en el PT; Sandoval toma la dirigencia

El diputado federal aseguró que en la entidad se requiere de una reestructuración y recomposición del Partido del Trabajo

GERARDO GARCÍA

La ruptura en el Partido del Trabajo (PT) en el Estado de México se agravó, luego de que asumió el control el diputado federal, Reginaldo Sandoval Flores, en sustitución de Óscar González Yáñez, quien a través de su grupo político lo desconoció y amagó con una lucha jurídica.

El conflicto interno saltó a lo mediático en medio del anuncio de la estructuración de dicha fuerza política con miras a ser competitivos en las próximas elecciones estatales al haber una recomposición de abajo hacia arriba que deriven en dirigencias

municipales y luego una estatal.

Esta escena fue protagonizada por el ahora nombrado comisionado político nacional del partido, Reginaldo Sandoval, y la diputada local, Ana Yurixi Leyva Piñón, quien representó los intereses de González Yáñez y quien fue depuesto de dicho cargo.

En su presentación, el recién nombrado presidente estatal del PT, Reginaldo Sandoval anunció que el nombramiento lo realizó la dirigencia nacional y que ya fueron notificados los Poderes Ejecutivo y Legislativo, así como las autoridades electorales, a las otras fuerzas políticas.

“Ya está el tema de nuestro nom-

bramiento, la certificación como comisionado político nacional en el Edomex, que es una facultad estatutaria de la Dirigencia Nacional, ya tenemos el acuse que ya le avisamos a la directora ejecutiva de Prerrogativas, a la maestra Delfina Gómez Álvarez, al secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares”, manifestó.

A decir del nuevo dirigente estatal en la entidad se requiere de una reestructuración y recomposición, porque hay liderazgos sobrepuestos que no tienen trabajo, pero como son nombrados de arriba hacia abajo y asumen el control, que evita, acusó, que crezca el partido.

Precisó que no se desconoce

a nadie, pero, insistió, que quien no tenga disciplina no será parte del partido y confirmó que al haber firmado el PT con Morena un gobierno de coalición, evaluarán a quienes fueron nombrados en la Secretaría del Trabajo y en el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del estado (CECYTEM).

Recordó que al ser fundador del PT a nivel nacional, es un político que no le asusta nada.

“Ustedes verán al PT en la intermedia (elección del 2027), y verán si estoy mintiendo o tuve la razón, porque yo soy dedicado, comprometido, echado para adelante, y no me asusta nada ni nadie”, enfatizó.

A nombre del coordinador parlamentario del PT y dirigente depuesto, Óscar González, la diputada local, Ana Yurixi Leyva, desconoció a la nueva dirigencia y aclaró que los actuales dirigentes no habían sido notificados, por lo que continuaban teniendo el control.

Recordó que la dirigencia nacional, encabezada por Alberto Anaya Gutiérrez, se comprometió a analizar la situación el próximo martes. Por lo que amagó con recurrir a las instancias internas del instituto político.